

Mandataria encabeza ceremonia de bienvenida al Presidente de Botswana

31 JUL 2017



En el pórtico del Palacio de La Moneda, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, recibió esta mañana al Gobernante de la República de Botswana, Seretse Khama Ian Khama.

El encuentro tiene como objetivo fortalecer y ampliar la relación bilateral y explorar posibles ámbitos de cooperación. Esta es la primera visita oficial de un Presidente de Botswana a Chile.

Tras los Honores de Reglamento del Regimiento Escolta Presidencial “Granaderos” y la interpretación de Himnos Nacionales de Chile y Botswana, ambos presidentes presentaron a sus respectivas delegaciones, para luego recibir los Honores de paso de parte de la Guardia Presidencial de Carabineros de Chile, en el Patio de los Cañones.

Terminada la ceremonia de bienvenida, los Jefes de Estado se trasladaron hasta el Salón de Audiencias, para sostener una reunión de trabajo.